
Аккредитация в РФ, профориентационная работа,
соединение науки и практики: ректор на
производственном собрании обозначил курс на
дальнейшее развитие ДонНАСА

В пятницу, 3 сентября, ректор Донбасской национальной академии строительства и
архитектуры  доктор  технических  наук,  профессор  Николай  Михайлович  Зайченко
провел производственное собрание с коллективом, на котором он подвел основные
итоги  работы  за   2020-2021  учебный  год.  В  целом  руководитель  вуза  дал
положительную  оценку  деятельности  коллектива,  одним  из  важнейших  достижений
назвав  аккредитацию  Рособрнадзором  Российской  Федерации  9  образовательных
программ  бакалавриата  направления  подготовки  «Строительство».
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Особо остановился ректор на профориентационной работе, где представил новые
подходы во взаимодействии с молодежью и сделал подробный анализ вступительной
кампании.

Высокую оценку дал Николай Михайлович развитию информационных технологий и 
научной работе ученых, которые принимали и принимают самое активное участие в
решения  задач  восстановления  и  развития  народного  хозяйства  Республики,
представляют  вуз  в  России  и  других  странах.

Кроме того, Н.М.Зайченко подчеркнул важность решения социальных вопросов,
вопросов патриотического, культурного, нравственного воспитания молодежи.

Далее ректор обозначил цели и задачи работы Академии в новом юбилейном  учебном
году.

— Уважаемые коллеги, этот год для нас особенный, ведь наш вуз отмечает свое 50-
летие и 75 годовщину начала подготовки в Донбассе  специалистов строительной
отрасли. И, конечно, главная наша задача – обучение и воспитание  молодежи..
Очень важно  готовить высококлассных специалистов, которые в дальнейшем смогут
стать  достойными  представителями  строительной  отрасли  и  трудиться  на  благо
нашего молодого государства, Российской Федерации и мирового сообщества.

В этом ключе ректор подчеркнул, что всем нам предстоит огромная работа по
трудоустройству выпускников, ведь выделение контрольных цифр приема напрямую
зависит  от  вышеназванных   результатов.  Нужно  заключать  договоры  с
работодателями, взаимодействовать в течение года, отслеживать ситуацию и давать
полную информацию.



Остановившись  на  вопросах  научной  тематики,  Николай  Михайлович  подчеркнул
важность  дальнейшего  утверждения  ДонНАСА  на  самых  востребованных  научно-
производственных  площадках  Республики.

— Роль ученых, которым сегодня доверены  очень ответственные объекты, должна
только укрепляться из года в год. Мы сегодня доказываем, что наши  специалисты,
глубоко знающие свое дело, способны  реализовать самые сложные задачи. Хочу
пожелать  лишь,  чтобы  к  выполнению  работ  республиканского  уровня  в  большей
степени привлекались и молодые талантливые ученые. Мы должны растить смену. —
Отметил в завершение выступления  Николай Михайлович.

С материалами доклада Н,М.Зайченко можно ознакомиться по ссылке.
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